

# La vida en Cristo



## CUARTA PARTE LA ORACIÓN CRISTIANA

### PRIMERA SECCIÓN LA ORACIÓN EN LA VIDA CRISTIANA

#### CAPÍTULO TERCERO LA VIDA DE ORACIÓN EL COMBATE DE LA ORACIÓN

#### 576. ¿Es posible orar en todo momento?

Orar es siempre posible, pues el tiempo del cristiano es el tiempo de Cristo resucitado, que está con nosotros «todos los días» (Mt 28, 20). Oración y vida cristiana son, por ello, inseparables.

*«Es posible, incluso en el mercado o en un paseo solitario, hacer una frecuente y fervorosa oración. Sentados en vuestra tienda, comprando o vendiendo, o incluso haciendo la cocina» (San Juan Crisóstomo).*

#### 577. ¿Cuál es la oración de la Hora de Jesús?

Se llama la oración de la Hora de Jesús a la oración sacerdotal de Éste en la Última Cena. Jesús, Sumo Sacerdote de la Nueva Alianza, dirige su oración al Padre cuando llega la Hora de su «paso» a Dios, la Hora de su sacrificio.

### SEGUNDA SECCIÓN LA ORACIÓN DEL SEÑOR: PADRE NUESTRO

#### PADRE NUESTRO

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre; venga a nosotros tu Reino; hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día; perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden; no nos dejes caer en la tentación, y líbranos del mal. Amén.



#### MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00  
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

#### CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00  
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

#### EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

#### ROSARIO

Diariamente, a las 19:30

#### CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.  
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

#### VIDA ASCENDENTE

Lunes, de 18:30 a 19:30.

#### CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

#### DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30  
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

#### EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco  
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial  
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito  
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

#### PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26  
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00

E-mail: pasuntorre@gmail.com  
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>  
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE

28250-TORRELODONES (Madrid)

<https://www.parroquiatorrelodones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Martes, 21 de noviembre  
**La Presentación de Nuestra Señora**

Miércoles, 22 de noviembre  
**Cecilia**

*Queridos feligreses:*

*Cuántas advertencias nos hace el Señor para que anhelemos ir al Cielo. Nos hace comprender el enorme regalo que eso supone y que nadie lo tiene ganado, pero, si lo deseamos, Él nos lo conseguirá. Siempre estamos en deuda con el Señor, pero, si alcanzamos esa gracia del Cielo, ya lo estaremos eternamente. Por otro lado, el Cielo supone estar con la Trinidad, conocerla como es y amarla al poseerla, por lo que esa deuda derivaría más del amor que del estar en deuda por tantos beneficios. A veces, no conseguimos ser conscientes de todo lo que Dios hace por nosotros, pues, de ser así, nuestra respuesta sería muy distinta y hablaríamos más de Él y viviríamos más imitando a Jesucristo. **Que el Señor nos conceda la sabiduría y la luz para dar la respuesta justa a su Amor por nosotros.***

Vuestro Párroco

NÚMERO 1100  
19 DE NOVIEMBRE DE 2023

ASSUMPTA



## XXXIII Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas: Pro 31, 10-13. 19-20. 30-31 1Tes 5, 1-6  
Sal 127, 1-2. 3. 4-5:

### Dichosos los que temen al Señor

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Permaneced en mí, y yo en vosotros - dice el señor -; el que permanece en mí da fruto abundante. R...

### Santo Evangelio según san Mateo 25, 14-30

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: «Un hombre, al irse de viaje, llamó a sus siervos y los dejó al cargo de sus bienes: a uno le dejó cinco talentos, a otro dos, a otro uno, a cada cual según su capacidad; luego se marchó. El que recibió cinco talentos fue en seguida a negociar con ellos y ganó otros cinco. El que recibió dos hizo lo mismo y ganó otros dos. En cambio, el que recibió uno fue a hacer un hoyo en la tierra y escondió el dinero de su señor. Al cabo de mucho tiempo vino el señor de aquellos siervos y se puso a ajustar las cuentas con ellos. Se acercó el que había recibido cinco talentos y le presentó otros cinco, diciendo: "Señor, cinco talentos me dejaste; mira, he ganado otros cinco". Su señor le dijo: "Bien, siervo bueno y fiel; como has sido fiel en lo poco, te daré un cargo importante; entra en el gozo de tu señor". Se acercó luego el que había recibido dos talentos y dijo: "Señor, dos talentos me dejaste; mira, he ganado otros dos". Su señor le dijo: "¡Bien, siervo bueno y fiel!; como has sido fiel en lo poco, te daré un cargo importante; entra en el gozo de tu señor". Se acercó también el que había recibido un talento y dijo: "Señor, sabía que eres exigente, que siegas donde no siembras y recoges donde no esparces, tuve miedo y fui a esconder tu talento bajo tierra. Aquí tienes lo tuyo". El señor le respondió: "Eres un empleado negligente y holgazán. ¿Conque sabías que siego donde no siembro y recojo donde no esparzo? Pues debías haber puesto mi dinero en el banco, para que, al volver yo, pudiera recoger lo mío con los intereses. Quitadle el talento y dádsele al que tiene diez. Porque al que tiene se le dará y le sobraré, pero al que no tiene, se le quitará hasta lo que tiene. Y a ese siervo inútil echadlo fuera, a las tinieblas; allí será el llanto y el rechinar de dientes"».

Palabra del Señor



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Cuartos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 25 de noviembre, se dedicará por la vida.

□ **CAFÉ DE LOS LUNES. "Grandes ideas: matemáticas y pensamiento entre guerras"**. El miércoles 22 de noviembre a las 19:00 tendremos la conferencia-coloquio impartida por Niki Didangelou y Guillermo Vicente García, profesores-directores de la Escuela de Pensamiento Matemático de Torrelodones. Estáis todos invitados.

□ **Cáritas.** Los miércoles de 18:30 a 20:00 se atiende personalmente en la casa parroquial. Agradecemos nos avisen para visitar a los enfermos y ancianos. Teléfono Cáritas parroquial: 660.92.94.59 (de lunes a viernes, de 17:00 a 20:00).

□ **10 MINUTOS CON JESÚS.** Las meditaciones están centradas en el Evangelio y en la vida diaria, con pinceladas sobre la vida de Jesús y sobre la fe. Únete introduciendo en el navegador de tu móvil el enlace <http://dozz.es/nu36t>. Más información en: [www.10minutosconjesus.es](http://www.10minutosconjesus.es)

□ **Habla el Papa. "La alegría de la fe entre los no creyentes"**. "Entre los muchos testigos de la pasión por el anuncio del Evangelio, hoy presento la figura de una mujer francesa del siglo XX, la venerable sierva de Dios Madeleine Delbrél. Nacida en 1904 y fallecida en 1964, fue asistente social, escritora y mística, y vivió durante más de treinta años en la periferia pobre y obrera de París. Después de una adolescencia vivida en el agnosticismo, alrededor de los veinte años encuentra al Señor. Se pone entonces en la búsqueda de Dios. La alegría de la fe la lleva a madurar una elección de vida enteramente donada a Dios, en el corazón de la Iglesia y en el corazón del mundo, compartiendo en fraternidad la vida de la gente de la calle".

### Nuestro Servicio Informativo ([www.parroquiatorrelodones.com](http://www.parroquiatorrelodones.com))

- Temas tratados para el Servicio del 12 de noviembre de 2023.
- España: obispos españoles contestan a informe sobre abusos del Defensor del Pueblo.
  - Iglesia Ortodoxa Rusa de María Magdalena en Jerusalén.
  - Personas con auctoritas (191/...).
  - La santidad: camino hacia la verdadera felicidad.
  - Los católicos debemos enarbolar nuestra bandera, nos toca dar la batalla.
  - Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).



Era la reunión del domingo por la noche de un grupo apostólico en una iglesia de la comunidad. Después de cantar los himnos, el sacerdote de la iglesia se dirigió al grupo y presentó a un orador invitado; se trataba de uno de sus amigos de la infancia, ya entrado en años. Mientras todos lo seguían con la mirada, el anciano ocupó el púlpito y comenzó a contar esta historia:

"Un hombre junto con su hijo y un amigo de su hijo estaban navegando en un velero a lo largo de la costa del Pacífico, cuando una tormenta les impidió volver a tierra firme. Las olas se encresparon a tal grado que el padre, a pesar de ser un marinero de experiencia, las aguas del océano arrastraron a los tres".

Al decir esto, el anciano se detuvo un momento y miró a dos adolescentes que por primera vez desde que comenzó la plática estaban mostrando interés y siguió narrando:

"El padre logró agarrar una soga, pero luego tuvo que tomar la decisión más terrible de su vida: Escoger a cuál de los dos muchachos tirarle el otro extremo de la soga. Tuvo sólo escasos segundos para decidirse. El padre sabía que su hijo era un buen cristiano, y también sabía que el amigo de su hijo no lo era. La agonía de la decisión era mucho mayor que los embates de las olas".

"Miró en dirección a su hijo y le gritó: ¡TE QUIERO, HIJO MIO! y le tiró la soga al amigo de su hijo. En el tiempo que le tomó al amigo llegar hasta el velero volcado en campana, su hijo desapareció bajo los fuertes oleajes en la oscuridad de la noche. Jamás lograron encontrar su cuerpo."

Los dos adolescentes estaban escuchando con suma atención, atentos a las próximas palabras que pronunciara el orador invitado.

"El padre -continuó el anciano- sabía que su hijo pasaría la eternidad con Cristo, y no podía soportar el hecho de que el amigo de su hijo no estuviera preparado para encontrarse con Dios. Por eso sacrificó a su hijo. ¡Cuán grande es el amor de Dios que lo impulsó a hacer lo mismo por nosotros!"

Dicho esto, el anciano volvió a sentarse. Pocos minutos después de concluida la reunión, los dos adolescentes se encontraron con el anciano. Uno de ellos le dijo cortésmente:

"Esa fue una historia muy bonita, pero a mí me cuesta trabajo creer que ese padre haya sacrificado la vida de su hijo con la ilusión de que el otro muchacho algún día decidiera seguir a Cristo".

"Tienes toda la razón", le contestó el anciano mientras miraba su Biblia gastada por el uso. Y mientras sonreía, miró a los jóvenes y les dijo:

"Esta historia me ayuda a comprender lo difícil que debió haber sido para Dios entregar a su Hijo por mí. A mí también me costaría trabajo creerlo si no fuera porque el amigo de ese hijo era yo".